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1. La présence de membres de la communauté démocratiquement élus au sein de chaque
conseil scolaire est d’'une importance capitale pour le succés du systéme d’éducation et, par
conséquent, pour la réussite des éléves et elle doit absolument étre protégée, sans mettre en
doute le role important et essentiel que les parents, les enseignants et les administrateurs
jouent dans le systéme.

2. Dans la plupart des provinces et territoires canadiens, les élections scolaires sont jumelées
aux élections municipales, ce qui assure une plus grande participation des électeurs.

3. Les conseils scolaires diment élus sont des acteurs importants dans le systeme d’éducation
et tous les enfants du Québec en profiteront si le gouvernement du Québec travaille en
étroite collaboration avec 'ACSAQ et la FCSQ.
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1. Democratically elected community representation on every school board is of the utmost importance
to the success of the education system and student success. This absolutely must be protected, at the
same time recognizing that parents, teachers and administrators play an important and critical role in
the system.
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2. In the majority of Canadian jurisdictions, school board elections are held in collaboration with mu-
nicipal elections, allowing and resulting in far greater voter participation.

3. Duly elected school boards are important players in the education system and all children in Quebec
will benefit if the Quebec government works closely in partnership with the QESBA and the FCSQ.
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